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άχ ỘπψʺІϼ˔иʾЀрФжϱϯрІχ Μ︣ρΰοἇ Ⱨ τνΜο τ―

Πʺ ΰʺᵔὨτ ΨθϛτψςΞβϦωϢΜΤϬ―ΠϘΰθʻ ỘχἹ ψʺԚ Υṳ ΰ

θΜ Ϭ ṳΰʺζχάρτνΜοṳ βϥάρϬ ΰοʺᵔὨ Ϭ ϥρΜΞϜχπʺᴿ

Ϟз˔Ѝ˔ρΰοṳ Ϭз˔ЖβϥТϮ

ЄзГ˔Ќ˔ρΰοχ Ϭ ΞάρΥπΦϘΰθʻ

Ϙθʺᶘ πṞάϥἇ Ⱨ Ϭʺ ♪ Ϭ

ϘΠννʺᵤᵰχⱧ ρ ᶓᾁ βϥάρϬ ΰ

οʺ ₢ẤτṁξΜθ Ϭ“Ξ ρʺם σ

ᴿ ᵔὨχ χ Ϭ ◙ΰϘΰθʻ Πωʺ

 χ Ϭᾁ ΰθ∑τʺ σ♪ Τϣχ―╔τ

ᴥΠʺϯЮзϸτΣΪϥ  ϒχ ᴂρ ᶓϬ“Ξά

ρπʺᾧ Ḣ Υ ήϦʺᶨ σṳ ΥῖϩήϦϘΰθʻ ỘχϘρϛρΰοʺᶘ τᴿδϣ

ϦοΜϥ₈ ᴿ Ϭ︡ϤấΫʺІϼ˔из˔Ѝ˔ρΰοζϦϣχᴿ τςχϢΞτ ᴂβϥϓ

ΦΤτνΜο αϘΰθʻ₪ˑ Τϣ Ộ τ ΜθⱢ Ϭ ϙʺᴿ Ӫ꜡ϬϜμο Ộ

τ ϭιθϛʺ︠ πᶨ σӪᾋῖḊΥ“ϩϦϘΰθʻ 

ᾐ  ̯Ƶ  ֶϼ  



 

 

Ộם χ Ϥ ϤʺễӾ Ϟⱪ χם ʺ ễᴬρ

χНжрІϬ― ΰθễᴬϸзϺвжЭχᵠ ʾᵫ Ϭ“ΜϘ

ΰθʻᶘ ὊְЀ˔Іτψʺ ᶘ  ʺ ᶘ  ʺ ԁḤễ

Ӿ  ʺ‰ ᶘ  χԚ ΥΜϘβʻζϦηϦχԚ ΥάϦϘ

πχם Ϭ ᵒΰσΥϣʺễᴬᴅ σ◙ ϞӰ  ὀχϸ

зϺвжЭτνΜο―ΠϥάρΥπΦϘΰθʻם πψʺ

ˮΤΤϩϤ›ΜχΚϥ―Π

ϥ Ộ˯ˮ ᾥ χ ᵦϒχ

Μ˯ˮ ϺазϯễӾχ♪ Ϭ Ộτ Τβ˯ˮ ЌУйАЕ

χᶨ ˯ˮ βϥᶨ ˯ˮ ―ΠϥᶚΰήχΚϥ▄ ˯ˮ ϯϼ

ГϰУʾж˔ИрϽχΚϥ Ộ˯ˮ ◓ằχ τ μθ Ộχ︡

Ϥ ϙρ χםᾓ―╔Л˔Е˯σςʺᶆᶘ πχם Ϭ

ʺẸṳβϥάρϬ ΰοʺᶘ Ϭ‰ϛϥ Ộ ὓτνΜοᶘόϘΰθʻ ΤϣψʺԚ

χᶘόϬ ϛϥθϛχθΨήϭχ ∙ϬễΠο Φʺˮ ︠ ʺẸ τᶘϐ◒˯Ϭἇ τϱ

Ю˔ЅΰσΥϣ ỘДЃϱрϬβϥάρΥπΦϘΰθʻ 

 

 

χ Ộπψˮ σꜛᵈ˯̋ˮפֿ ἷΞν˯̋ˮЄАϼ

ЫЃ˔˯ ʺᾝ χ χᾋ οϬ“Ξ∑χϺ˔м˔ЖϬ

τ ỘϬ ᵫΰοΜθιΦ Ϙ̋θθΨήϭχ╥― ᾅϬέ

ᵒΜθιΨ πʺᾝ π ᵓμθⱪ ʾ χάρϬ◘Μ

βṐᵓΥ ˑΚϤϘΰθʻˮ Κχ τνΜοψζΞ―Π

Ϧω ΤμθχΤ˯ˮάχάρϬ μοΜϦωӸΞ ᴂϜπΦθχ

Ѽ  ₳ϼ  

 ϼ  



τʾʾʾ˯ ʺ Ộ τ ˑσ◘ΜΥị ϬẠ ΰϘΰθʻ 

τʺᾝ χễӾ ΚϥΜψ ◙ χ “ χ ῇτˮһ ˯χ Υ Ψḩϩμο

ΣϤʺˮ ᾋּגοϣϦ ӗ Υ˯ Ϭ ╛τΰοΜθϤ һ̋ ᵲχԜϦ ρΰοˮ Ṟ ᵲ˯

χ Υ►ϩϦθϤΰοΜϥʺρΜΞέ◙ τψ Ψ ΥϠΦʺ ψꜛ ρ χάϜμθ

ϜχρσϤϘΰθʻУз˔ТЈжС˔ χ︣ τνΜοϜ ϥάρΥπΦʺϾ˔ІτϢμο︣ Ϭ

ΰθϤʺ ϙ›ϩδθϤΰο ᴂπΦϥϢΞτσϤθΜρ◘ΜϘΰθʻ 

χ Ộπψʺ Ὂ ᵲτνΜοʺ Τϣם Ϙπ ῲΨễΠοΜθιΦϘΰθʻ

σⱲṍτ σ◦כϬ Ϊϥάρχ Υ

ϢΨ ΤϤϘΰθʻ◦כχ ψˮӗ ήδϥά

ρ˯̋ ρΜΞ χᶋכ◦ Ϭἇ τễΠοΜθ

ιΦ Ϙ̋θ ḕ̋ẽ χЪϱрЕτνΜοχἇ

σꜘ€Ϭ ╦ΜθιΦϘΰθ Ԋ̒ σᾠ ΥθΨ

ήϭΚϤ ζ̋χԁνϋρνΥ τ ΨχΰΤΤϤϘ

ΰθʻꜛ χᾋ꜡Ϟ♪ ϬϜμρῲΫθΜρΜΞ 

◘ΜϬếΨήδϣϦϥ Ộπΰθʻ 

  

 

ᶘ  ᴣΥ ϘϦθ ὂʺ ᴣʾᵠ ΥσεẐϛϣϦᴡϬṍ ήϦοΜϥχΤρΜΞ Φσ♪

πˮᶘ  ᴣ˯χ ϬνΤϭιῇʺ╦ῢᾉễӾӦԌᵓˮᶘ  ᴣϹϱЖУАϼ˯ˮễ Ԍ ᴣ

χ︣ԏ˯ʺ ᴬᶘ ˮᶘ  ᴣϹϱЖжϱр˯ χⱢ Ϭễ∙ρΰοʺᶘ  ᴣϒχ ᵔϬ ϛ

οΜΦϘΰθ ζ̒ΰο Ω̋ῇτם∑χᶘ  ᴣ Ϭ

Μοἇ τ χᾁ Ϭ“ΜϘΰθʻάϦϘπᶘ

  ᴣχάρϬϕρϭς ϣσΤμθρΜΞԚ Υ

Ψʺˮ ᵫΤϦθᶘ ξΨϤ˯̋ ˮᶘ χ ˯̋

ˮᶘ  ᴣЄІГЭ˯ Υꜛ χ“μοΜϥễӾᶨ

ρςχϢΞτὫόνΜοΜϥχΤϬ―Πθάρχ

 ҷϼ  

Ḑ ϼ  



ΚϥּיϜϕρϭςΜϘδϭπΰθʻ 

ΰΤΰʺ ỘϬ ΰοʺˮІϼ˔из˔Ѝ˔Υ ễ Ԍτᶘ  ᴣχӪṰϬ Πʺꜛ θκχ

ᶘ ϞễӾᾝ Υ ΤϦοΜϥ ệϬ ΰ Ў̋˔Э ԌΥ α ϬΰΜο Ϛ ξΨϤϬΰσ

ΨοψΜΪσΜ˯ρΜΞӪ꜡ϬʺԚ ԌπẶ βϥάρΥπΦϘΰθʻᶘ  ᴣ ⌠ χם Ϭ

ΰοʺ χᶘ  Ϭ◘Μ ΦσΥϣᶘ  ᴣ Ϭ⌠

βϥάρχ ήϞˮάχ ϬϙϭσπẶ ΰθΜ˯ʺ

ˮάχ ᴣṁ Ϭ ΰθΜ˯ρΜΞṓⱱκχ ήϬᶘ

όϘΰθʻˮᶘ  ᴣ˯ψˮᶘ ᵠ ˯χθϛτ“Ξʺρ

ΜΞᾠ χӪ ϬםḇβϥάρΥπΦθ Ộπΰθʻ 

 

˲ễӾם ᵫ Ѐ˔І˳ 

 

 

ỘχφϣΜψʺ  ʾễᴬϬᾢ ΰσΜπ Ộ Ϭ  βϥ Ϭ Ϥʺᾖ πṁ

σễ Ϭᶘ βϥάρπβ ά̒χ Ộχ ψʺ ᵕӸΞ τễΠοΜθιΪϥάρπΰθʻ

ζχθϛʺᶆ χέ χễᴬϞ τνΜοʺ ꜡

Ϭ ῲΨᶍ βϥάρΥπΦϘΰθʻӰσϥ  χ Ộם

Ϭ ᾓΰθάρΥΚϥ ψ σΜρ◘ΜϘβʻάχ Ộ

πψם∑τ ṫ ỘϬ ᾓΰθϤʺ χ„ṰϬ ΜθϤ

βϥ πʺӰ  ●χνσΥϤʺ ễᴬρχνσΥϤϬ

ϥάρΥπΦʺễ∙ᾆẕϞ ỘϬ  ΰʺ◙ ӛϬ⌠

βϥθϛχ θσ ᾋϬ ϥάρΥπΦϘΰθʻ τễ∙ᾆẕτνΜοχӪ꜡Υ ϩϤϘΰθʻ

∙Ϭễ∙ρΰοᴣ ξΪϥθϛχ♪ ϬễԌΥⱱμοΜσΜρʺ ∙χᴣ ϬԏΦ βάρψπΦ

Ϙδϭʻⱪ ʾ χם Ϭ― βϥάρχ ήϬꜛᶐΰʺⱪ ʾ τ›Ξễ∙ξΨϤϒχ◘

ΜΥếΨσϤϘΰθʻ 




